

EHRENAMT

Ministranten gestalteten ein eigenes Hungertuch

BODENWÖHR. In der Marienkirche in Blechhammer schmücken zwei Hungertücher den Altarraum. Zum einen handelt es sich um das Misereor-Hungertuch der chilenischen Künstlerin Moreno Sánchez, mit dem Titel „Du stellst meine Füße auf weiten Raum“, zum anderen um das Hungertuch der Ministranten aus Blechhammer. Gedanken kann man in Worte fassen, aber auch in Bildern ausdrücken.

Die Ministranten taten beides. Corona bremst aus, ändert den Alltag der Erwachsenen und der Kinder. Dazu kommt seit Wochen der Ukraine-Konflikt, der Ängste hervorruft. Der Klimawandel hat sich zum Dauerbrenner entwickelt. Über all dem steht der Glaube, verbunden mit der Hoffnung, dass sich die bedrückende Situation entspannt. Im Fastentuch schufen die Ministranten mit ihrer Betreuerin Marion Weixler ein Werk, das während

Die Erlöserkirche bekommt eine neue Orgel



Beim Gottesdienst wurde das Werk der Messdiener vorgestellt.

FOTO: ALBERT GLEIXNER

der Fastenzeit am Altar sofort ins Auge fällt. In die Bilder eingearbeitet sind die Problematiken, mit denen sich die Schüler der dritten bis neunten Jahrgangsstufe auseinandergesetzt haben. Am Sonntag stellten die Ministranten, Oberministrantin Wiktoria Kryszewska, Weronika Kryszewska, Jonathan

Biró, Anna-Luisa Weixler und Vincent Weixler gemeinsam mit Marion Weixler während des Gottesdienstes ihr Werk vor und lieferten dazu ihre Erläuterungen zu den einzelnen Darstellungen. Am Applaus der Kirchgänger wurde deutlich, dass ihnen die Minis aus der Seele sprachen. (tgl)